

MOP instala señalización para el Corredor Bioceánico

Todos con la indicación de “Corredor Bioceánico” en obras que se proyectan hasta el 2035.

Eduardo Elgueta Paz
 La Estrella

Durante estos días se inició la instalación de señalización informativa del Corredor Bioceánico de Capricornio con la colocación de cuatro letreros camineros por parte del Ministerio de Obras Públicas, a través de la Dirección Regional de Vialidad, los que tienen por objetivo entregar información respecto a las rutas del corredor económico que conecta a Chile, Argentina, Paraguay y Brasil, con una extensión de más de 2.400 kilómetros.

“Las Rutas B-24, B-39 y el acceso sur de Mejillones ya cuentan con esta señalización que informa la red del corredor comercial que fortalece las economías a través del robustecimiento de la infraestructura vial, lo que conlleva a la generación de nuevas oportunidades comerciales, logísticas, con ahorro de tiempo y kilómetros en el traslado de bienes de exportación”, detalló Pedro Barrios, seremi MOP Anto-

fagasta.

La autoridad explicó que recientemente se concretó un convenio de programación denominado: “Obras para Potenciar Corredor Bioceánico Capricornio 2025-2035” entre el MOP y el Gobierno Regional que inyectará cerca de 600 mil millones de pesos en 10 años para infraestructuras viales, logísticas, de servicios y control, en donde el ministerio aporta el 56,93% del total de la inversión programada para las rutas chilenas.

El director regional de Vialidad, Félix Gallardo, indicó que en el marco del convenio, la Dirección de Vialidad es la unidad técnica del MOP que más recursos aporta con un monto superior a los 339 mil millones de pesos, los cuales se suman a la inversión del Gore de 256 mil millones, totalizando más de 595 mil millones para las ejecución de obras viales en: Ruta 24 (Tocopilla – Ruta 5); Ruta 29 (Ruta 5 – Calama); Ruta 23 Ch (Calama – San Pedro) y Ruta 27 Ch (San Pedro – Paso Jama).



10 SECTORES DE LAS RUTAS DEL LADO CHILENO EN DONDE SE INSTALARÁN LOS LETREROS CAMINEROS.

“En total son 10 sectores de las rutas del lado chileno en donde se instalarán los letreros camineros que señalan las ciudades puerto y los pasos fronterizos, todos con la indicación de “Corredor Bioceánico”, describió Gallardo.

2.400 **\$600**

kms de extensión tienen las rutas, que conectan a Chile, Argentina, Paraguay Brasil.

mil millones de inversión para infraestructuras viales, logísticas, de servicios y control.